

# やさしい日本語

コロナウイルスの 病気についての 知事からの メッセージ

7月30日

福岡県

○ 福岡県では 新たに コロナウイルスの 病気に なった人が 1日で 100人よりも 多くなりました。これ以上 コロナウイルスの 病気が 広がらない ために もう一度 みなさんに お願いを します。

(1) まず 県民の みなさんは コロナウイルスの 病気を 「他の 人に うつさない」「他の 人から うつされない」「コロナウイルスの 病気に かかったかもしれないと 疑う」という気持ちをもち 次の ことに 気を つけて ください。

① 体の 調子が 悪い ときは 家から 外に で 出ないように してください。また 行きたい ところで コロナウイルスの 病気が 広がって いないか 行く 前に 調べて ください。

特に 最近 は キャバレーや ナイトクラブ バーなどで コロナウイルスの 病気が 広がって います。コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫が できていない お店や施設には 行かないで ください。

また 他の人と 食事を した 人の 間でも コロナウイルスの 病気が 広がって います。たくさんの 人と 食事を したり お酒を 飲まないで ください。

② そして 家から 外に 出るときは マスクを つけたり 手を よく 洗うように してください。また 「風が 通らない ところ」「たくさんの 人が 集まる ところ」「人と 近くで 話す ところ」には 行かないで ください。

③ 最近では コロナウイルスの 病気に なった人の 10人のうち 6人は 20歳代から 30歳代の 若い 人です。若い 人は 熱などの 症状が 出ず 自分が コロナウイルスの 病気に なったことに 気づかないことが 多いです。高齢の 人など 病気が ひどく なりやすい 人 そして 学校が はじまった 子どもたちに コロナウイルスの 病気が 広がらないように 気を つけて 行動してください。

(2) コロナウイルスの 病気に なった ときは 保健所からの お願いを 聞いて すぐに 入院するか ホテルで 休んで ください。

(3) 事業者の みなさんには

- ① お店や 施設の 種類ごとに ガイドラインが あります。 それに 従って コロナウイルスの 病気を 広げない 工夫を してください。 特に キャンペーン ナイトクラブ バーなどは 病気が 広がることを 防ぐ 工夫を 適切に 行って ください。
  - ② また コロナウイルスの 病気が 広がらないための 工夫を していることが お店や 施設を 利用する 人に 伝わるように してください。 例えば 福岡県が 作った ステッカーを お店や 施設に 貼るなどして ください。
- 最後に コロナウイルスの 病気になった人の 近くに いたかもしれない 場合に 連絡 してくれる スマートフォンの アプリの COCOAを ぜひ 使って ください。